

## 平和への願いをこめて

学校のイチョウの葉も少しずつ色づき始め、秋の深まりを感じる季節となりました。

10月18日の運動会では、保護者の皆様、地域の皆様に見守られながら、子どもたちは力いっぱい自分たちの力を出し切り最後までやりきることができました。子どもたちへの温かいご声援、本当にありがとうございました。

さて、8月28日付の「ちござくら」にてお伝えしましたように、学校では10月から次の4つの活動を中心に平和学習を進めています。

### 1. 山県市歴史民俗資料館企画展「平和学習展」の見学

10月23日に3年生から6年生が見学に行きました。

「満州事変」から「太平洋戦争」までの15年間を「空襲と原爆」「戦時下のくらし」「戦争とこども」の3つの観点ごとにまとめた展示物、「ウクライナからのメッセージ」のコーナーでは戦時下にあるウクライナの子どもたちが描いた絵画100点を見学しました。

### 2. 平和の翼プロジェクト

広島平和記念公園にある「原爆の子の像」についてDVDや絵本で学びました。その後「平和の翼プロジェクト」としてプロジェクト委員の6年生を中心に全校で千羽鶴を作る活動を行っています。完成した千羽鶴は子どもたちのメッセージと共に広島市へ届ける予定です。

### 3. 柿の木プロジェクト

長崎で被爆しながらも生き残った柿の木の種から育った「被爆柿の木二世」をモチーフにしたアート表現を通して、平和や命の大切さを考えるプロジェクトです。

学校では、「こんな世の中にならいいな」「平和のために自分はこんなことをやっていきたい」等の思いを柿の実や柿の葉の形のカードに書き、平和への願いを共有していく活動を行います。

### 4. 広島平和記念資料館より

#### 「ヒロシマを知ろう！8月6日きのこ雲の下で」ポスター展

広島に投下された原子爆弾がもたらした影響について小・中学生などに向けてわかりやすく解説したポスター17枚を広島平和記念資料館より借用し、11月4日（火）から11月13日（木）まで校舎2階ダヴィンチルームにて展示します。

このような活動を、学校だけでなく、保護者・地域の皆様と共に平和について考える機会としたいと考えています。

柿のカードが校舎2階ダヴィンチルーム前廊下にありますので、11月11日（火）の参観日等、来校された際にメッセージを書いていただけると大変ありがとうございます。

保護者・地域の皆様の平和に対する願いや考えを知ることは、子どもたちにとって大きな学びにつながると考えています。ぜひ、ご協力を願いいたします。

※12月の行事予定等は11月20日前後に発行する

「ちござくら」にてお知らせします。



学校運営協議会委員の皆様にも、ご協力いただいています。  
ありがとうございます。

